



# Leitbild

## Unser Team

Unser qualifiziertes und fachkompetentes Pflegeteam betreut die Patienten ganzheitlich auf der Grundlage eines christlich orientierten Menschenbildes.

Gleichzeitig wollen wir durch eine familiäre Atmosphäre ein vertrautes Arbeitsumfeld schaffen, indem die eigene Persönlichkeit und Fachlichkeit Raum findet. Grundsätzlich soll jeder Mensch in unserem Pflegeteam eine starke Zufriedenheit in der Arbeit erfahren, denn dies ist unserer Meinung nach der beste Weg für zufriedene Kunden.

Wir überprüfen unsere Aufgaben und die Qualität und Wirksamkeit unseres Handelns stetig. Denn es ist uns wichtig den sich verändernden gesellschaftlichen und ökonomischen Bedingungen sowie den möglichen Spannungen zwischen formuliertem Leitbild und Situation in der ambulante Pflege zu stellen. Anhand dieser Aspekte entwickeln wir unsere Arbeit permanent weiter.

## Menschen

Jeder Mensch ist ein einzigartiges Individuum und die Würde des Menschen ist für unser Pflegehandeln leitend. Wir gestehen jedem Pflegebedürftigen seine Autonomie und Selbstbestimmung zu, Entscheidungen und Handlungen, die die Pflege betreffen, liegen in der Verantwortung des Betroffenen. Bei bewusstseinsgestörten Pflegebedürftigen versuchen wir so zu handeln, wie es unserer Meinung nach im Sinne und zum Wohle des Betroffenen ist. Dabei sollen uns die Lebenspartner, Angehörigen und Freunde unterstützen. Wir möchten den Menschen in all seinen Dimensionen berücksichtigen, soweit es für unsere Pflege von Belang ist. Dazu gehört neben der körperlichen die psychosoziale und geistige Ebene.

In der häuslichen Pflegespielt der Aspekt der Umgebung eine große Rolle. Die eigene Wohnung gibt das Gefühl der Geborgenheit und Sicherheit. Der Pflegebedürftige ist hier in seiner Privatsphäre. Besonders wichtig für pflegebedürftige Menschen ist das soziale Umfeld. Soziale Unterstützung und Eingebunden sein in eine Gesellschaft haben positive Auswirkungen auf den Gesundheitszustand. Da wo betroffene Menschen alleine sind und dieses als Belastung wahrnehmen, versuchen wir, Unterstützung und Hilfe anzubieten.

## Pflege

Wir arbeiten nach Pflegemodell Monika Krohwinkel. Das Modell orientierte sich an den Aktivitäten und existenzielle Erfahrungen des Lebens (AEDL).

Wir nehmen uns Zeit für ihn, um seine Gesundheit und Eigenständigkeit wiederherzustellen, zu erhalten und zu fördern. Dabei achten wir die Persönlichkeitsrechte des Patienten. Wir stehen ihm und seinen Angehörigen zur Seite und begleiten sie im Erleben und Verarbeiten von Gesundheit, Krankheit und Sterben.

## Ziel

Der Erhaltung und Erreichung des höchstmöglichen Grades an Selbständigkeit bzw. Unabhängigkeit unserer Kunden steht in Mittelpunkt. Unser Hauptziel ist die Zufriedenheit des Patienten, dem wir mit Achtung und Respekt begegnen – unabhängig von Alter, Geschlecht, Religion, Nationalität und sozialer Stellung.